

La Red

Boletín de prensa

2020



Boletín No 36 – 18 de noviembre de 2020

Delegados del Ministerio de Salud visitaron la ESE para revisar proyecto de ampliación

En busca de fortalecer la capacidad instalada del Hospital del Sur para atender el COVID-19, Red Salud Armenia ESE recibió la visita de cuatro delegados del Ministerio de Salud y la Protección Social, quienes revisaron el proyecto de “fortalecimiento de Red Salud Armenia ESE para la atención del COVID-19” y entregaron recomendaciones para mejorar algunos aspectos planteados.

Dicha reunión, contó con la presencia del Gerente de la ESE, José Antonio Correa López, el Secretario de Salud Municipal, Gabriel Enrique Urrego Arroyave, y los delegados por parte del Ministerio de Salud y Protección Social, Claudia Patricia Alvarado Niño, Claudia Romero Arango, Julio Ernesto Calderón Agudelo y Nancy Rivas.

Con las observaciones realizadas al proyecto por parte de los delegados del Ministerio, se espera lograr aprobación de dicho recurso, y hacer realidad la ampliación de la zona para atención del COVID-19, y la capacidad instalada de la ESE.